

Rosa erzählt: „Mailand ist die zweitgrößte Stadt Italiens. Viele Dinge, die in Italien hergestellt werden, kommen hierher. Da drüben ist der Mailänder Dom, eine der größten und schönsten Kirchen. Die Kirche ist mächtig alt. Bis sie endlich fertig war, haben die Menschen mit Pausen 500 Jahre daran gebaut.“

Leo sagt: „Das interessiert mich nicht die Bohne, dass die Kirche 500 Millionen-Trilliarden Jahre alt ist. Schau mal Rosa, da ist eine Tomate! Ich habe endlich eine gefunden, da vorne, siehst du?“

„Deine Tomate bewegt sich. Arme und Beine hat sie auch. Eine komische Tomate hast du da entdeckt. Sieh mal Leo, wie schön hier die Leute angezogen sind. In Mailand werden besonders schöne Kleider geschneidert.“

„Kleider interessieren mich auch nicht die Bohne“, sagt Leo.

„Aber vielleicht interessiert dich, dass es in Mailand zwei sehr gute Fußballmannschaften gibt – AC Mailand und Inter Mailand“, antwortet die große Schwester.

